

# *Le président de la Bolivie se prononce pour la transformation du système judiciaire de son pays*

---



La Paz, 21 octobre, (RHC).- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a mis l'accent sur la nécessité de continuer à transformer le système judiciaire de son pays dans le but de garantir le respect des droits du peuple.

Evo Morales s'est référé à l'importance du travail coordonné de toutes les instances de l'État pour changer tout ce qui n'est pas correct et servir la citoyenneté.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/109532-le-president-de-la-bolivie-se-prononce-pour-la-transformation-du-systeme-judiciaire-de-son-pays>



**Radio Habana Cuba**